

Claude Barzotti

«POURQUOI JE VIS SEUL»

© Partagé par Eric Faivre pour calendrier de l'Avent claudebarzotti.fr

Le chanteur, bien qu'entouré de sa famille et de ses admirateurs, rentre toujours chez lui seul... Il nous confie les raisons de ce choix de vie.

Par Diane Girard
Photos: Charles Richer

Claude Barzotti est en grande forme. Et pourtant, il y a quelques mois, il a été victime d'une minithrombose. D'avoir la bouche, le bras droit et la jambe droite paralysés lui a fait très peur. Aujourd'hui, il déborde de vitalité.

• Êtes-vous inquiet au sujet de votre santé?

- Je suis une personne en très bonne santé, je jouis d'une santé de fer. Cependant, il y a quelques mois, j'ai eu un petit problème.

• Avez-vous eu peur?

- Très peur, parce qu'on ne sait ni où ni quand ça va s'arrêter. Ça a commencé avec ma bouche, puis mon bras droit et ma jambe droite sont devenus complètement paralysés.

• Ça duré combien de temps?

- Ça paraît toujours très long. Je crois que, pour la bouche, c'a duré quelques minutes, et pour le bras, un peu plus longtemps. Pour ce qui est de la jambe, une heure après, je pouvais marcher. J'ai eu très, très peur.

• D'où l'importance de votre famille, de vos enfants?

- Je vous avoue que mes deux filles, Vanessa, 20 ans, et Sarah, 5 1/2 ans, occupent mes pensées. Je suis un papa gâteau, et même gâteux. Je peux dire les deux.

• Êtes-vous un peu sévère avec elles?

- Très sévère, parce que mes parents l'ont été avec moi. Ils m'ont donné une fort belle éducation, et j'ai envie que mes enfants soient aussi bien éduqués.

• Aimez-vous beaucoup Sarah?

- Il n'y a pas un jour, où que je suis dans le monde, qui ne se passe sans que je l'appelle. Lorsque je suis au Québec, je l'appelle à 2 h du matin parce qu'avec le décalage horaire, il est 8 h du matin là-bas. À ce moment, elle se prépare pour l'école. Je lui parle environ 10 à 15 minutes. Comme ça, elle

ne m'oublie pas.

• Que lui dites-vous?

- Que je l'aime. Et elle aussi me dit: «Papa, je t'aime.» En entendant ça, je suis heureux, je suis content, je dors bien. Je lui demande ce qu'elle fait à l'école. Ce matin, par exemple, elle s'est mise à rire. J'ai répliqué: «Mais qu'est-ce qui se passe?» Et elle m'a répondu: «Papa, je fais beaucoup de fautes à l'école.»

• Vous ennuyez-vous de Sarah?

- Énormément. C'est d'ailleurs pour ça que je ne veux plus faire de longues tournées. J'ai déjà fait des tournées de deux mois au Québec au cours desquelles j'ai donné 44 spectacles. Ça, c'est terminé. Lorsque je suis chez moi, je vais la voir tous les jours. C'est vrai que je m'en occupe mieux que je l'ai fait pour Vanessa.

• Avez-vous développé une belle complicité avec Vanessa aujourd'hui?

- Bien sûr. Il y a une très grande complicité entre nous. Souvent, lorsqu'on va manger ensemble, les gens doivent se dire: «Regardez le vieux Barzotti qui sort avec une jeune fille.» L'an dernier, je suis allé à un mariage avec Vanessa. Dans la famille du marié, qui ne nous connaissait pas, plusieurs personnes nous ont félicités en disant que nous formions un beau couple. Même le curé nous a demandé si ça faisait longtemps que nous étions mariés. Je lui ai répondu: «Pas encore.» Il n'a jamais su que j'étais son père. Nous avons ri.

